

Nous, citoyennes, citoyens, engagé·e·s au sein du mouvement mondial PLANTATION REBELLION, décidons à compter de ce jour de planter des arbres sur des terrains susceptibles d'être boisés identifiés au sein d'espaces verts, le long des routes, ainsi qu'au sein des zones d'activités !

Alors que les scientifiques du GIEC multiplient les rapports alarmants, que le parlement européen décrète **l'état d'urgence climatique**, les activistes du mouvement mondial PLANTATION REBELLION considèrent que nécessité fait loi et agissent face à l'inaction patente des décideurs politiques.

Les activistes de PLANTATION REBELLION estiment bien plus utile, pour fêter la nouvelle année avec l'espoir qu'elle soit meilleure, d'afforster que de se contenter de réveillonner ! A cet effet, les activistes ont mutualisé leurs dépenses initialement prévues pour le réveillon du nouvel an en vue d'acquérir des plants forestiers.

Les plantations d'arbres et d'arbustes de ce réveillon ont été effectuées sur des terrains communaux ou bien classés en espaces naturels ou en délaissés routiers, tous maintenus par action mécanique motorisée polluante au stade de gazon vert sans intérêt.

Les arbres plantés sont des espèces autochtones, de provenance certifiée, destinées à favoriser le développement de la biodiversité ordinaire et à lutter efficacement et naturellement contre l'accroissement d'origine anthropique de l'effet de serre.

Ces plantations sont désormais placées sous la sauvegarde des citoyens et des associations locales de protection de la nature ! Rappelons que la paille doit être conservée au pied des plants afin d'assurer une bonne reprise. D'autres actions suivront.

PLANTATION REBELLION est le premier mouvement citoyen engagé clandestinement dans l'afforestation mondiale.

Nous relayons l'appel lancé à tous les citoyens du monde de s'engager à leur tour dans cette action non violente de plantation d'arbres, en faveur du climat et de la biodiversité.

La branche arbrée du GIEC